
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，松村，大賀，丹治，槌田，氏房，
　　　（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
2007～2008年度　幹事「イーブンの会」
高田  正彦　様（岡山RC）、伊澤  正信　様（岡山南RC）、谷口  康則　様（玉野RC）、
伊藤  健志　様（岡山北RC）、三村  元博　様（岡山西南RC）、福光  富則　様（岡山後楽園RC）、
隅田  倫且　様（岡山丸の内RC）、山本  英義　様（岡山城RC）、尾木  雅知　様（元岡山旭川RC）
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

S . A . A .  副S.A.A.　橘　高　正　剛
大饗会長の同期幹事会の皆様  イーブンの会 : 岡山北西RCの皆様、こんにちは。
日笠（常）会員 ： 理大附属中学インターアクトクラブの秋山君と高橋君、ようこそおいでください

ました。お話を楽しみにしています。
堀川会員 : ・先日の歴史同好会の例会では、西岡会員のコンクリートの歴史、大変勉強になり

ました。
・大饗会長の全快を祝して。これからも体に気をつけて頑張って下さい。

槌田会員 : 今回、欠席させて頂きますのでスマイル致します。
橘高会員 : 先週、出張のため欠席致しましたので、スマイルします。
 ５件　42,000円（累計 255,000円）

同期幹事会　イーブンの会 会　長　伊　澤　正　信
　久しぶりに大饗会長にお会いしました。
　ご病気の話を聞いており心配していましたが、お元気そうで何よりでした。
　あと10ヶ月、持ち前のパワーで立派に会長職を全うされることを、心からお祈りい
たします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　刺し身や寿司を食べる時に小皿にどのくらい醤油を注ぎますか？
　「食品ロス」は年間600万トン余にのぼっています。「もったいない」という言葉が注
目されながら我々の日常の中で食のムダが膨れあがっています。
　宴会の最初30分と最後の10分は食事に専念する「3010運動」やフードバンクへの食
品の寄付等、ものを食べ切ることの気持ちよさを感じてみましょう。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ９月のロータリーレートは、１$=109円です。
② 米山梅吉記念館より、館報Vol.30、秋季例祭のご案内が届いておりますので、他クラブ月
報、週報とともに回覧いたします。

③ 8月31日㈭「第1回IDM」を「はまゆう」で開催いたしますので、出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

2017年～2018年度 国際ロータリー第2690地区 インターアクト岡山県ブロック協議会　  委員長 日笠 常信
2017年8月26日㈯　15：30～17：00　岡山学芸館高等学校
参加者　インターアクト地区委員長　同地区委員
　　　　岡山県内ロータリークラブ8インターアクト委員長　各高等学校インターアクトクラブ顧問教諭
　　　　当クラブ参加者　地区委員兼インターアクト委員長日笠常信　副委員長河村定彦
　　　　　　　　　　　 理大附属中高教諭是沢晋哉　同西野大樹
討議事項  本年11月23日㈭　第41回岡山県インターアクト指導者講習会の準備
　　　　　　　　　　　　 研修内容：FCEエデュケーション川村洋行先生を講師に招き「7つの習慣」について学ぶ

歴史同好会 歴史同好会　堀　川　辰　也
　2017-2018年度の歴史同好会研修旅行を下記の通り、計画しております。配偶者・ご家族の
方の参加も歓迎いたしますので多くの方のご参加をお願いします。
日　　　時　　平成29年10月8日～9日
旅行エリア　　奈良県南部方面

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日19時より、上道公園野球場にて公協グリーンソックス様との試合がありました。過去の
対戦はほぼ互角のチームですが、先発の笠原会員と２番手の私で相手の打線を抑え、打線も
２番～５番の橘高・山田・家守・小菅の適時打により点数を重ね、12対７で勝つことができ今年
の戦績は２勝３敗となりました。
　９月２日対戦予定の高松西ＲＣ様は、70代の高齢者に加えメンバーもギリギリと聞いております。若さと団結力で
勝ちたいと思います。

９月お祝い行事

岡山理科大学附属高校・中学校 インタ－アクトクラブの活動報告
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ
　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

　岡山理科大学附属中学校・高等学校のインターアクトクラブです。私たちは、
中学校３年生の秋山敦翔と高橋海成と申します。本日は、このような機会を設け
ていただきまして、ありがとうございます。
さて、私たちのインターアクトクラブは、中学１年生１名、中学２年生２名、中学３年
生５名、高校１年生１名、高校２年生４名、高校３年生２名の、計１５名で活動し
ています。幅広い年齢層の部員が所属しているのは、非常に魅力的なことであ
ると考えています。それでは、インターアクトクラブに入部した理由について発表
させていただきます。
（秋山）私は、小学生のときに、清掃活動などのボランティアをしていて、地域の人たちや自分の生活圏に対して手助けをすることの

大切さを学んできました。特段、人に喜ばれることをしようという気持ちで取り組んでいたわけではありませんが、自分の活動
に対して「ありがとう」と声をかけていただくことは非常にすがすがしい気持ちになります。中学生になり、部活動への参加を
考えていたとき、顧問の先生に声をかけられ、入部を決めました。

（高橋）私は、テニス部に所属していて、正直なところ、インターアクトクラブがどのような部活か、わかっていませんでした。しかし、ボラ
ンティアの大切さについては、授業やホームルームを通して知っていたし、興味も持っていました。ちょうどそのような気持ちが
芽生えていたころに、友達に勧められて、入部を決心しました。今では、ボランティア活動にも様々なことがあることを知り、入
部してよかったと思っています。

　それでは、本校インターアクトクラブが部活動として取り組んでいることを、紹介させていただきます。現在取り組んでいることは、
学校内外の清掃活動、学校から一番近いJR法界院駅前の清掃、済生会ライフケアセンターでの配膳活動などに取り組んでいま
す。また、インターアクトクラブでの集まりができないときには、ほかの部活動に所属している人たちと、時間があるときにボランティア活
動に取り組んでいます。先日は、大雨で土砂が流れ込んでしまった自転車置き場の復旧活動に取り組みました。
　はじめに、法界院駅前の清掃活動ですが、みなさんは普段、駅周辺の道がどれほど汚れているかご存知ですか。汚いと思う方も
いらっしゃるかと思いますが、実は清掃のお仕事をされている方がいて、また駅員の方が日々 掃除をされていますので、意外ときれ
いな場所が多いんですよね。気になったのは、たばこの吸い殻ですとか、自転車置き場のペットボトルなどです。駅舎から少し離れた
ところでは、すぐにごみが見つかってしまう。この現状には、少し残念な気持ちを抱かざるをえません。
　続いて、済生会ライフケアセンターでの活動をご紹介します。私たちがさせていただけることは、夕食の時間に入所者の方に配膳
をすることです。高齢の方たちばかりで、またお体を不自由にされている方もいらっしゃいますので、緊張することが非常に多いです
が、毎回一生懸命、真摯に取り組んでいます。配膳の際にはできるだけお声がけをさせていただくことを目標としていて、ゆっくりと聞
き取りやすい声で優しく話しかけるということを心がけています。やはり友達同士で話すのとは全く違いますし、そのようなことに気を
付けて普段話すことなどありませんので、対人関係の難しさについても非常に勉強になります。戦争のお話をしてくださる方もいて、
すごい人生を歩んでこられたんだなと感じることもあります。「ありがとう」とお礼を言われると非常にうれしい気持ちになります。私た
ちの気持ちが、丁寧な姿勢が、直に伝わっているような気がするからです。最初は、部活動の一環ということで、心のどこかで「ちょっ
と気が引けるな」と思うこともありましたが、何回か参加するうちに、楽しみになりました。このような活動は、今後も継続していきたいと
心から思います。
（秋山）さて、インターアクトクラブでは、毎年11月に「指導者講習会」が開かれます。私たちのような

青少年の育成を目的としてくださっているもので、私たちも昨年参加しました。昨年は、本
校が主催校であったので、何もわからずに参加したような感じですが先輩たちはしっかり
と議論を引っ張っていて、すごいなという気持ちで見ていました。また、他校の先輩たちも、
部活動としての結束力が固く、さらに前向きな活動をされているなと思いました。私たちも、
このような活動を通じて、人前で堂 と々発表できるようになりたいし、会議などの際には中
心になって議論を引っ張っていきたいです。

（高橋）先日、７月末に、鳥取県の大山にて、インターアクト地区大会に参加してきました。「つなげよ
うインターアクトの輪～自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」という大会テーマのもと、
岡山県、鳥取県、島根県のインターアクトクラブが集まり、交流を深めました。中学生は私た
ちだけの参加だったので、高校生はやはりすごいなと感じましたし、憧れを持ちました。講
演会では大山の自然あふれる魅力を知ることができ、地元のことを愛する精神をひしひし
と感じ、私たちも岡山の地に対する強い興味を抱きました。これから、地元のことをしっかり
と勉強して、いろんな人に魅力を伝えられるようになりたいです。来年は私たちの学校がホ
スト校となります。しっかり準備をして、今年の大会に劣らない素晴らしい大会運営ができ
るようにがんばりたいです。ロータリーの方々のお力をいただき、ぜひ成功に導きたいです。

　インターアクトの活動から学んだ数々のことを活かして、これらからの学校生活を豊かなものに
したいです。これからの私たちの目標は、部員数を増やし、活動を活発なものにすることです。そし
て何より、私たちの周りの人たちに信頼されるような人になり、リーダーとしてふるまえるようになるこ
とです。
　ご清聴ありがとうございました。

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

「BELIEVING  IN （良いことを信じる）」
「TAKE ACTION」地区のスローガン

クラブのスローガン

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理 事・Ｓ . Ａ . Ａ .
副 Ｓ . Ａ . Ａ .
会 計
理 事・職 業 奉 仕
理 事・社 会 奉 仕
理 事・国 際 奉 仕
理事・青少年奉仕
理 事・会 員 増 強
理事・プログラム
理 事・親 睦 活 動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

大　饗　よし江
坪 井 雅 弘
樋 口 芳 紀
日 笠 伸 之
小 菅 英 司
橘 高 正 剛
末 吉 賢 多
相 原 利 行
入 江 直 人
西 岡 貞 則
鴨 井 利 典
花 房 　 茂
仲 田 錠 二
槌 田 道 弘
横 山 俊 彦
岡 本 和 夫
竹　本　千代子

◆理事・役員（2017.7～2018.6）

９月11日
クラブフォーラム
（青少年奉仕）
青少年奉仕委員会 
委員長  鴨井 利典  会員

９月４日
｢７つの習慣JⓇ｣で目指す

人間性教育
株式会社ＦＣＥエデュケーション
スクール事業部
事業部長  川村 洋行  様

No.01161　2017.9.4　第8例会



出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，松村，大賀，丹治，槌田，氏房，
　　　（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
2007～2008年度　幹事「イーブンの会」
高田  正彦　様（岡山RC）、伊澤  正信　様（岡山南RC）、谷口  康則　様（玉野RC）、
伊藤  健志　様（岡山北RC）、三村  元博　様（岡山西南RC）、福光  富則　様（岡山後楽園RC）、
隅田  倫且　様（岡山丸の内RC）、山本  英義　様（岡山城RC）、尾木  雅知　様（元岡山旭川RC）
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

S . A . A .  副S.A.A.　橘　高　正　剛
大饗会長の同期幹事会の皆様  イーブンの会 : 岡山北西RCの皆様、こんにちは。
日笠（常）会員 ： 理大附属中学インターアクトクラブの秋山君と高橋君、ようこそおいでください

ました。お話を楽しみにしています。
堀川会員 : ・先日の歴史同好会の例会では、西岡会員のコンクリートの歴史、大変勉強になり

ました。
・大饗会長の全快を祝して。これからも体に気をつけて頑張って下さい。

槌田会員 : 今回、欠席させて頂きますのでスマイル致します。
橘高会員 : 先週、出張のため欠席致しましたので、スマイルします。
 ５件　42,000円（累計 255,000円）

同期幹事会　イーブンの会 会　長　伊　澤　正　信
　久しぶりに大饗会長にお会いしました。
　ご病気の話を聞いており心配していましたが、お元気そうで何よりでした。
　あと10ヶ月、持ち前のパワーで立派に会長職を全うされることを、心からお祈りい
たします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　刺し身や寿司を食べる時に小皿にどのくらい醤油を注ぎますか？
　「食品ロス」は年間600万トン余にのぼっています。「もったいない」という言葉が注
目されながら我々の日常の中で食のムダが膨れあがっています。
　宴会の最初30分と最後の10分は食事に専念する「3010運動」やフードバンクへの食
品の寄付等、ものを食べ切ることの気持ちよさを感じてみましょう。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ９月のロータリーレートは、１$=109円です。
② 米山梅吉記念館より、館報Vol.30、秋季例祭のご案内が届いておりますので、他クラブ月
報、週報とともに回覧いたします。

③ 8月31日㈭「第1回IDM」を「はまゆう」で開催いたしますので、出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

2017年～2018年度 国際ロータリー第2690地区 インターアクト岡山県ブロック協議会　  委員長 日笠 常信
2017年8月26日㈯　15：30～17：00　岡山学芸館高等学校
参加者　インターアクト地区委員長　同地区委員
　　　　岡山県内ロータリークラブ8インターアクト委員長　各高等学校インターアクトクラブ顧問教諭
　　　　当クラブ参加者　地区委員兼インターアクト委員長日笠常信　副委員長河村定彦
　　　　　　　　　　　 理大附属中高教諭是沢晋哉　同西野大樹
討議事項  本年11月23日㈭　第41回岡山県インターアクト指導者講習会の準備
　　　　　　　　　　　　 研修内容：FCEエデュケーション川村洋行先生を講師に招き「7つの習慣」について学ぶ

歴史同好会 歴史同好会　堀　川　辰　也
　2017-2018年度の歴史同好会研修旅行を下記の通り、計画しております。配偶者・ご家族の
方の参加も歓迎いたしますので多くの方のご参加をお願いします。
日　　　時　　平成29年10月8日～9日
旅行エリア　　奈良県南部方面

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日19時より、上道公園野球場にて公協グリーンソックス様との試合がありました。過去の
対戦はほぼ互角のチームですが、先発の笠原会員と２番手の私で相手の打線を抑え、打線も
２番～５番の橘高・山田・家守・小菅の適時打により点数を重ね、12対７で勝つことができ今年
の戦績は２勝３敗となりました。
　９月２日対戦予定の高松西ＲＣ様は、70代の高齢者に加えメンバーもギリギリと聞いております。若さと団結力で
勝ちたいと思います。

９月お祝い行事

岡山理科大学附属高校・中学校 インタ－アクトクラブの活動報告
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ
　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

　岡山理科大学附属中学校・高等学校のインターアクトクラブです。私たちは、
中学校３年生の秋山敦翔と高橋海成と申します。本日は、このような機会を設け
ていただきまして、ありがとうございます。
さて、私たちのインターアクトクラブは、中学１年生１名、中学２年生２名、中学３年
生５名、高校１年生１名、高校２年生４名、高校３年生２名の、計１５名で活動し
ています。幅広い年齢層の部員が所属しているのは、非常に魅力的なことであ
ると考えています。それでは、インターアクトクラブに入部した理由について発表
させていただきます。
（秋山）私は、小学生のときに、清掃活動などのボランティアをしていて、地域の人たちや自分の生活圏に対して手助けをすることの

大切さを学んできました。特段、人に喜ばれることをしようという気持ちで取り組んでいたわけではありませんが、自分の活動
に対して「ありがとう」と声をかけていただくことは非常にすがすがしい気持ちになります。中学生になり、部活動への参加を
考えていたとき、顧問の先生に声をかけられ、入部を決めました。

（高橋）私は、テニス部に所属していて、正直なところ、インターアクトクラブがどのような部活か、わかっていませんでした。しかし、ボラ
ンティアの大切さについては、授業やホームルームを通して知っていたし、興味も持っていました。ちょうどそのような気持ちが
芽生えていたころに、友達に勧められて、入部を決心しました。今では、ボランティア活動にも様々なことがあることを知り、入
部してよかったと思っています。

　それでは、本校インターアクトクラブが部活動として取り組んでいることを、紹介させていただきます。現在取り組んでいることは、
学校内外の清掃活動、学校から一番近いJR法界院駅前の清掃、済生会ライフケアセンターでの配膳活動などに取り組んでいま
す。また、インターアクトクラブでの集まりができないときには、ほかの部活動に所属している人たちと、時間があるときにボランティア活
動に取り組んでいます。先日は、大雨で土砂が流れ込んでしまった自転車置き場の復旧活動に取り組みました。
　はじめに、法界院駅前の清掃活動ですが、みなさんは普段、駅周辺の道がどれほど汚れているかご存知ですか。汚いと思う方も
いらっしゃるかと思いますが、実は清掃のお仕事をされている方がいて、また駅員の方が日々 掃除をされていますので、意外ときれ
いな場所が多いんですよね。気になったのは、たばこの吸い殻ですとか、自転車置き場のペットボトルなどです。駅舎から少し離れた
ところでは、すぐにごみが見つかってしまう。この現状には、少し残念な気持ちを抱かざるをえません。
　続いて、済生会ライフケアセンターでの活動をご紹介します。私たちがさせていただけることは、夕食の時間に入所者の方に配膳
をすることです。高齢の方たちばかりで、またお体を不自由にされている方もいらっしゃいますので、緊張することが非常に多いです
が、毎回一生懸命、真摯に取り組んでいます。配膳の際にはできるだけお声がけをさせていただくことを目標としていて、ゆっくりと聞
き取りやすい声で優しく話しかけるということを心がけています。やはり友達同士で話すのとは全く違いますし、そのようなことに気を
付けて普段話すことなどありませんので、対人関係の難しさについても非常に勉強になります。戦争のお話をしてくださる方もいて、
すごい人生を歩んでこられたんだなと感じることもあります。「ありがとう」とお礼を言われると非常にうれしい気持ちになります。私た
ちの気持ちが、丁寧な姿勢が、直に伝わっているような気がするからです。最初は、部活動の一環ということで、心のどこかで「ちょっ
と気が引けるな」と思うこともありましたが、何回か参加するうちに、楽しみになりました。このような活動は、今後も継続していきたいと
心から思います。
（秋山）さて、インターアクトクラブでは、毎年11月に「指導者講習会」が開かれます。私たちのような

青少年の育成を目的としてくださっているもので、私たちも昨年参加しました。昨年は、本
校が主催校であったので、何もわからずに参加したような感じですが先輩たちはしっかり
と議論を引っ張っていて、すごいなという気持ちで見ていました。また、他校の先輩たちも、
部活動としての結束力が固く、さらに前向きな活動をされているなと思いました。私たちも、
このような活動を通じて、人前で堂 と々発表できるようになりたいし、会議などの際には中
心になって議論を引っ張っていきたいです。

（高橋）先日、７月末に、鳥取県の大山にて、インターアクト地区大会に参加してきました。「つなげよ
うインターアクトの輪～自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」という大会テーマのもと、
岡山県、鳥取県、島根県のインターアクトクラブが集まり、交流を深めました。中学生は私た
ちだけの参加だったので、高校生はやはりすごいなと感じましたし、憧れを持ちました。講
演会では大山の自然あふれる魅力を知ることができ、地元のことを愛する精神をひしひし
と感じ、私たちも岡山の地に対する強い興味を抱きました。これから、地元のことをしっかり
と勉強して、いろんな人に魅力を伝えられるようになりたいです。来年は私たちの学校がホ
スト校となります。しっかり準備をして、今年の大会に劣らない素晴らしい大会運営ができ
るようにがんばりたいです。ロータリーの方々のお力をいただき、ぜひ成功に導きたいです。

　インターアクトの活動から学んだ数々のことを活かして、これらからの学校生活を豊かなものに
したいです。これからの私たちの目標は、部員数を増やし、活動を活発なものにすることです。そし
て何より、私たちの周りの人たちに信頼されるような人になり、リーダーとしてふるまえるようになるこ
とです。
　ご清聴ありがとうございました。

－１－

前回８月28日の例会記録前回８月28日の例会記録前回８月28日の例会記録前回８月28日の例会記録



出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，松村，大賀，丹治，槌田，氏房，
　　　（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
2007～2008年度　幹事「イーブンの会」
高田  正彦　様（岡山RC）、伊澤  正信　様（岡山南RC）、谷口  康則　様（玉野RC）、
伊藤  健志　様（岡山北RC）、三村  元博　様（岡山西南RC）、福光  富則　様（岡山後楽園RC）、
隅田  倫且　様（岡山丸の内RC）、山本  英義　様（岡山城RC）、尾木  雅知　様（元岡山旭川RC）
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

S . A . A .  副S.A.A.　橘　高　正　剛
大饗会長の同期幹事会の皆様  イーブンの会 : 岡山北西RCの皆様、こんにちは。
日笠（常）会員 ： 理大附属中学インターアクトクラブの秋山君と高橋君、ようこそおいでください

ました。お話を楽しみにしています。
堀川会員 : ・先日の歴史同好会の例会では、西岡会員のコンクリートの歴史、大変勉強になり

ました。
・大饗会長の全快を祝して。これからも体に気をつけて頑張って下さい。

槌田会員 : 今回、欠席させて頂きますのでスマイル致します。
橘高会員 : 先週、出張のため欠席致しましたので、スマイルします。
 ５件　42,000円（累計 255,000円）

同期幹事会　イーブンの会 会　長　伊　澤　正　信
　久しぶりに大饗会長にお会いしました。
　ご病気の話を聞いており心配していましたが、お元気そうで何よりでした。
　あと10ヶ月、持ち前のパワーで立派に会長職を全うされることを、心からお祈りい
たします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　刺し身や寿司を食べる時に小皿にどのくらい醤油を注ぎますか？
　「食品ロス」は年間600万トン余にのぼっています。「もったいない」という言葉が注
目されながら我々の日常の中で食のムダが膨れあがっています。
　宴会の最初30分と最後の10分は食事に専念する「3010運動」やフードバンクへの食
品の寄付等、ものを食べ切ることの気持ちよさを感じてみましょう。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ９月のロータリーレートは、１$=109円です。
② 米山梅吉記念館より、館報Vol.30、秋季例祭のご案内が届いておりますので、他クラブ月
報、週報とともに回覧いたします。

③ 8月31日㈭「第1回IDM」を「はまゆう」で開催いたしますので、出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

2017年～2018年度 国際ロータリー第2690地区 インターアクト岡山県ブロック協議会　  委員長 日笠 常信
2017年8月26日㈯　15：30～17：00　岡山学芸館高等学校
参加者　インターアクト地区委員長　同地区委員
　　　　岡山県内ロータリークラブ8インターアクト委員長　各高等学校インターアクトクラブ顧問教諭
　　　　当クラブ参加者　地区委員兼インターアクト委員長日笠常信　副委員長河村定彦
　　　　　　　　　　　 理大附属中高教諭是沢晋哉　同西野大樹
討議事項  本年11月23日㈭　第41回岡山県インターアクト指導者講習会の準備
　　　　　　　　　　　　 研修内容：FCEエデュケーション川村洋行先生を講師に招き「7つの習慣」について学ぶ

歴史同好会 歴史同好会　堀　川　辰　也
　2017-2018年度の歴史同好会研修旅行を下記の通り、計画しております。配偶者・ご家族の
方の参加も歓迎いたしますので多くの方のご参加をお願いします。
日　　　時　　平成29年10月8日～9日
旅行エリア　　奈良県南部方面

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日19時より、上道公園野球場にて公協グリーンソックス様との試合がありました。過去の
対戦はほぼ互角のチームですが、先発の笠原会員と２番手の私で相手の打線を抑え、打線も
２番～５番の橘高・山田・家守・小菅の適時打により点数を重ね、12対７で勝つことができ今年
の戦績は２勝３敗となりました。
　９月２日対戦予定の高松西ＲＣ様は、70代の高齢者に加えメンバーもギリギリと聞いております。若さと団結力で
勝ちたいと思います。

９月お祝い行事

岡山理科大学附属高校・中学校 インタ－アクトクラブの活動報告
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ
　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

　岡山理科大学附属中学校・高等学校のインターアクトクラブです。私たちは、
中学校３年生の秋山敦翔と高橋海成と申します。本日は、このような機会を設け
ていただきまして、ありがとうございます。
さて、私たちのインターアクトクラブは、中学１年生１名、中学２年生２名、中学３年
生５名、高校１年生１名、高校２年生４名、高校３年生２名の、計１５名で活動し
ています。幅広い年齢層の部員が所属しているのは、非常に魅力的なことであ
ると考えています。それでは、インターアクトクラブに入部した理由について発表
させていただきます。
（秋山）私は、小学生のときに、清掃活動などのボランティアをしていて、地域の人たちや自分の生活圏に対して手助けをすることの

大切さを学んできました。特段、人に喜ばれることをしようという気持ちで取り組んでいたわけではありませんが、自分の活動
に対して「ありがとう」と声をかけていただくことは非常にすがすがしい気持ちになります。中学生になり、部活動への参加を
考えていたとき、顧問の先生に声をかけられ、入部を決めました。

（高橋）私は、テニス部に所属していて、正直なところ、インターアクトクラブがどのような部活か、わかっていませんでした。しかし、ボラ
ンティアの大切さについては、授業やホームルームを通して知っていたし、興味も持っていました。ちょうどそのような気持ちが
芽生えていたころに、友達に勧められて、入部を決心しました。今では、ボランティア活動にも様々なことがあることを知り、入
部してよかったと思っています。

　それでは、本校インターアクトクラブが部活動として取り組んでいることを、紹介させていただきます。現在取り組んでいることは、
学校内外の清掃活動、学校から一番近いJR法界院駅前の清掃、済生会ライフケアセンターでの配膳活動などに取り組んでいま
す。また、インターアクトクラブでの集まりができないときには、ほかの部活動に所属している人たちと、時間があるときにボランティア活
動に取り組んでいます。先日は、大雨で土砂が流れ込んでしまった自転車置き場の復旧活動に取り組みました。
　はじめに、法界院駅前の清掃活動ですが、みなさんは普段、駅周辺の道がどれほど汚れているかご存知ですか。汚いと思う方も
いらっしゃるかと思いますが、実は清掃のお仕事をされている方がいて、また駅員の方が日々 掃除をされていますので、意外ときれ
いな場所が多いんですよね。気になったのは、たばこの吸い殻ですとか、自転車置き場のペットボトルなどです。駅舎から少し離れた
ところでは、すぐにごみが見つかってしまう。この現状には、少し残念な気持ちを抱かざるをえません。
　続いて、済生会ライフケアセンターでの活動をご紹介します。私たちがさせていただけることは、夕食の時間に入所者の方に配膳
をすることです。高齢の方たちばかりで、またお体を不自由にされている方もいらっしゃいますので、緊張することが非常に多いです
が、毎回一生懸命、真摯に取り組んでいます。配膳の際にはできるだけお声がけをさせていただくことを目標としていて、ゆっくりと聞
き取りやすい声で優しく話しかけるということを心がけています。やはり友達同士で話すのとは全く違いますし、そのようなことに気を
付けて普段話すことなどありませんので、対人関係の難しさについても非常に勉強になります。戦争のお話をしてくださる方もいて、
すごい人生を歩んでこられたんだなと感じることもあります。「ありがとう」とお礼を言われると非常にうれしい気持ちになります。私た
ちの気持ちが、丁寧な姿勢が、直に伝わっているような気がするからです。最初は、部活動の一環ということで、心のどこかで「ちょっ
と気が引けるな」と思うこともありましたが、何回か参加するうちに、楽しみになりました。このような活動は、今後も継続していきたいと
心から思います。
（秋山）さて、インターアクトクラブでは、毎年11月に「指導者講習会」が開かれます。私たちのような

青少年の育成を目的としてくださっているもので、私たちも昨年参加しました。昨年は、本
校が主催校であったので、何もわからずに参加したような感じですが先輩たちはしっかり
と議論を引っ張っていて、すごいなという気持ちで見ていました。また、他校の先輩たちも、
部活動としての結束力が固く、さらに前向きな活動をされているなと思いました。私たちも、
このような活動を通じて、人前で堂 と々発表できるようになりたいし、会議などの際には中
心になって議論を引っ張っていきたいです。

（高橋）先日、７月末に、鳥取県の大山にて、インターアクト地区大会に参加してきました。「つなげよ
うインターアクトの輪～自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」という大会テーマのもと、
岡山県、鳥取県、島根県のインターアクトクラブが集まり、交流を深めました。中学生は私た
ちだけの参加だったので、高校生はやはりすごいなと感じましたし、憧れを持ちました。講
演会では大山の自然あふれる魅力を知ることができ、地元のことを愛する精神をひしひし
と感じ、私たちも岡山の地に対する強い興味を抱きました。これから、地元のことをしっかり
と勉強して、いろんな人に魅力を伝えられるようになりたいです。来年は私たちの学校がホ
スト校となります。しっかり準備をして、今年の大会に劣らない素晴らしい大会運営ができ
るようにがんばりたいです。ロータリーの方々のお力をいただき、ぜひ成功に導きたいです。

　インターアクトの活動から学んだ数々のことを活かして、これらからの学校生活を豊かなものに
したいです。これからの私たちの目標は、部員数を増やし、活動を活発なものにすることです。そし
て何より、私たちの周りの人たちに信頼されるような人になり、リーダーとしてふるまえるようになるこ
とです。
　ご清聴ありがとうございました。

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

こほう

法界院駅前などの清掃活動



出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　38名　　欠席者数　15名
出席率　73.08％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　相原，福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，松村，大賀，丹治，槌田，氏房，
　　　（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
2007～2008年度　幹事「イーブンの会」
高田  正彦　様（岡山RC）、伊澤  正信　様（岡山南RC）、谷口  康則　様（玉野RC）、
伊藤  健志　様（岡山北RC）、三村  元博　様（岡山西南RC）、福光  富則　様（岡山後楽園RC）、
隅田  倫且　様（岡山丸の内RC）、山本  英義　様（岡山城RC）、尾木  雅知　様（元岡山旭川RC）
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

S . A . A .  副S.A.A.　橘　高　正　剛
大饗会長の同期幹事会の皆様  イーブンの会 : 岡山北西RCの皆様、こんにちは。
日笠（常）会員 ： 理大附属中学インターアクトクラブの秋山君と高橋君、ようこそおいでください

ました。お話を楽しみにしています。
堀川会員 : ・先日の歴史同好会の例会では、西岡会員のコンクリートの歴史、大変勉強になり

ました。
・大饗会長の全快を祝して。これからも体に気をつけて頑張って下さい。

槌田会員 : 今回、欠席させて頂きますのでスマイル致します。
橘高会員 : 先週、出張のため欠席致しましたので、スマイルします。
 ５件　42,000円（累計 255,000円）

同期幹事会　イーブンの会 会　長　伊　澤　正　信
　久しぶりに大饗会長にお会いしました。
　ご病気の話を聞いており心配していましたが、お元気そうで何よりでした。
　あと10ヶ月、持ち前のパワーで立派に会長職を全うされることを、心からお祈りい
たします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　刺し身や寿司を食べる時に小皿にどのくらい醤油を注ぎますか？
　「食品ロス」は年間600万トン余にのぼっています。「もったいない」という言葉が注
目されながら我々の日常の中で食のムダが膨れあがっています。
　宴会の最初30分と最後の10分は食事に専念する「3010運動」やフードバンクへの食
品の寄付等、ものを食べ切ることの気持ちよさを感じてみましょう。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ９月のロータリーレートは、１$=109円です。
② 米山梅吉記念館より、館報Vol.30、秋季例祭のご案内が届いておりますので、他クラブ月
報、週報とともに回覧いたします。

③ 8月31日㈭「第1回IDM」を「はまゆう」で開催いたしますので、出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

2017年～2018年度 国際ロータリー第2690地区 インターアクト岡山県ブロック協議会　  委員長 日笠 常信
2017年8月26日㈯　15：30～17：00　岡山学芸館高等学校
参加者　インターアクト地区委員長　同地区委員
　　　　岡山県内ロータリークラブ8インターアクト委員長　各高等学校インターアクトクラブ顧問教諭
　　　　当クラブ参加者　地区委員兼インターアクト委員長日笠常信　副委員長河村定彦
　　　　　　　　　　　 理大附属中高教諭是沢晋哉　同西野大樹
討議事項  本年11月23日㈭　第41回岡山県インターアクト指導者講習会の準備
　　　　　　　　　　　　 研修内容：FCEエデュケーション川村洋行先生を講師に招き「7つの習慣」について学ぶ

歴史同好会 歴史同好会　堀　川　辰　也
　2017-2018年度の歴史同好会研修旅行を下記の通り、計画しております。配偶者・ご家族の
方の参加も歓迎いたしますので多くの方のご参加をお願いします。
日　　　時　　平成29年10月8日～9日
旅行エリア　　奈良県南部方面

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日19時より、上道公園野球場にて公協グリーンソックス様との試合がありました。過去の
対戦はほぼ互角のチームですが、先発の笠原会員と２番手の私で相手の打線を抑え、打線も
２番～５番の橘高・山田・家守・小菅の適時打により点数を重ね、12対７で勝つことができ今年
の戦績は２勝３敗となりました。
　９月２日対戦予定の高松西ＲＣ様は、70代の高齢者に加えメンバーもギリギリと聞いております。若さと団結力で
勝ちたいと思います。

９月お祝い行事

岡山理科大学附属高校・中学校 インタ－アクトクラブの活動報告
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ
　秋山 敦翔  君、高橋 海成  君（中学３年）

　岡山理科大学附属中学校・高等学校のインターアクトクラブです。私たちは、
中学校３年生の秋山敦翔と高橋海成と申します。本日は、このような機会を設け
ていただきまして、ありがとうございます。
さて、私たちのインターアクトクラブは、中学１年生１名、中学２年生２名、中学３年
生５名、高校１年生１名、高校２年生４名、高校３年生２名の、計１５名で活動し
ています。幅広い年齢層の部員が所属しているのは、非常に魅力的なことであ
ると考えています。それでは、インターアクトクラブに入部した理由について発表
させていただきます。
（秋山）私は、小学生のときに、清掃活動などのボランティアをしていて、地域の人たちや自分の生活圏に対して手助けをすることの

大切さを学んできました。特段、人に喜ばれることをしようという気持ちで取り組んでいたわけではありませんが、自分の活動
に対して「ありがとう」と声をかけていただくことは非常にすがすがしい気持ちになります。中学生になり、部活動への参加を
考えていたとき、顧問の先生に声をかけられ、入部を決めました。

（高橋）私は、テニス部に所属していて、正直なところ、インターアクトクラブがどのような部活か、わかっていませんでした。しかし、ボラ
ンティアの大切さについては、授業やホームルームを通して知っていたし、興味も持っていました。ちょうどそのような気持ちが
芽生えていたころに、友達に勧められて、入部を決心しました。今では、ボランティア活動にも様々なことがあることを知り、入
部してよかったと思っています。

　それでは、本校インターアクトクラブが部活動として取り組んでいることを、紹介させていただきます。現在取り組んでいることは、
学校内外の清掃活動、学校から一番近いJR法界院駅前の清掃、済生会ライフケアセンターでの配膳活動などに取り組んでいま
す。また、インターアクトクラブでの集まりができないときには、ほかの部活動に所属している人たちと、時間があるときにボランティア活
動に取り組んでいます。先日は、大雨で土砂が流れ込んでしまった自転車置き場の復旧活動に取り組みました。
　はじめに、法界院駅前の清掃活動ですが、みなさんは普段、駅周辺の道がどれほど汚れているかご存知ですか。汚いと思う方も
いらっしゃるかと思いますが、実は清掃のお仕事をされている方がいて、また駅員の方が日々 掃除をされていますので、意外ときれ
いな場所が多いんですよね。気になったのは、たばこの吸い殻ですとか、自転車置き場のペットボトルなどです。駅舎から少し離れた
ところでは、すぐにごみが見つかってしまう。この現状には、少し残念な気持ちを抱かざるをえません。
　続いて、済生会ライフケアセンターでの活動をご紹介します。私たちがさせていただけることは、夕食の時間に入所者の方に配膳
をすることです。高齢の方たちばかりで、またお体を不自由にされている方もいらっしゃいますので、緊張することが非常に多いです
が、毎回一生懸命、真摯に取り組んでいます。配膳の際にはできるだけお声がけをさせていただくことを目標としていて、ゆっくりと聞
き取りやすい声で優しく話しかけるということを心がけています。やはり友達同士で話すのとは全く違いますし、そのようなことに気を
付けて普段話すことなどありませんので、対人関係の難しさについても非常に勉強になります。戦争のお話をしてくださる方もいて、
すごい人生を歩んでこられたんだなと感じることもあります。「ありがとう」とお礼を言われると非常にうれしい気持ちになります。私た
ちの気持ちが、丁寧な姿勢が、直に伝わっているような気がするからです。最初は、部活動の一環ということで、心のどこかで「ちょっ
と気が引けるな」と思うこともありましたが、何回か参加するうちに、楽しみになりました。このような活動は、今後も継続していきたいと
心から思います。
（秋山）さて、インターアクトクラブでは、毎年11月に「指導者講習会」が開かれます。私たちのような

青少年の育成を目的としてくださっているもので、私たちも昨年参加しました。昨年は、本
校が主催校であったので、何もわからずに参加したような感じですが先輩たちはしっかり
と議論を引っ張っていて、すごいなという気持ちで見ていました。また、他校の先輩たちも、
部活動としての結束力が固く、さらに前向きな活動をされているなと思いました。私たちも、
このような活動を通じて、人前で堂 と々発表できるようになりたいし、会議などの際には中
心になって議論を引っ張っていきたいです。

（高橋）先日、７月末に、鳥取県の大山にて、インターアクト地区大会に参加してきました。「つなげよ
うインターアクトの輪～自然・文化・歴史の魅力あふれる大山で」という大会テーマのもと、
岡山県、鳥取県、島根県のインターアクトクラブが集まり、交流を深めました。中学生は私た
ちだけの参加だったので、高校生はやはりすごいなと感じましたし、憧れを持ちました。講
演会では大山の自然あふれる魅力を知ることができ、地元のことを愛する精神をひしひし
と感じ、私たちも岡山の地に対する強い興味を抱きました。これから、地元のことをしっかり
と勉強して、いろんな人に魅力を伝えられるようになりたいです。来年は私たちの学校がホ
スト校となります。しっかり準備をして、今年の大会に劣らない素晴らしい大会運営ができ
るようにがんばりたいです。ロータリーの方々のお力をいただき、ぜひ成功に導きたいです。

　インターアクトの活動から学んだ数々のことを活かして、これらからの学校生活を豊かなものに
したいです。これからの私たちの目標は、部員数を増やし、活動を活発なものにすることです。そし
て何より、私たちの周りの人たちに信頼されるような人になり、リーダーとしてふるまえるようになるこ
とです。
　ご清聴ありがとうございました。

－３－

本日のメニュー（９月４日）
焼　物　秋刀魚の照焼き（煎り胡麻）　茄子田楽（けしの実）甘長青唐焼浸し　初神
小　皿　葱入り玉子焼　　　　　　　　　　　　　　　　　　
小　鉢　小松菜と揚げの浸し糸花鰹　　　
温　物　湯葉豆腐の揚げ出し　刻み葱　赤卸し　糸花鰹　　　
御　飯　ゆかり御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　浅利　若芽　粉山椒　　　　香の物　三種

次回のメニュー（９月11日（ヘルシーメニュー））
スズキ、イカ、エビのスパイスソテー　セージの香り
千両なすと生ハムのサラダ
デザート　　コーヒー　　パンとバター

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

会員誕生 配偶者誕生 結婚記念日
氏　名
木本克彦
小松忠男
花房　茂
入江直人
槌田道弘
日笠伸之
大賀基弘
橘高正剛
楠　慎平

年月日
S12.９.19
S22.９.22
S25.９.１
S41.９.８
S55.９.１
S50.９.19
S47.９.18
S48.９.29
S51.９.28

氏　名
原田徹美
樋口芳紀
末吉賢多
熊野俊策

配偶者名
みのる
弘　美
寿　恵
輝　子

月日
９.５
９.２
９.８
９.29

氏　名
岡村秀男
横山俊彦
家守政孝

月日
９.10
９.15
９.23

※

①
②
は
打
点
、●
は
ア
ウ
ト
で
す
。

個人成績表▶
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打順／結果

レフト  日笠

3打数1安打②

セカンド  橘高

4打数2安打①

ライト  山田

3打数2安打③

ファースト  家守

4打数1安打②

サード  小菅

4打数1安打③

ショート  森本

4打数0安打①

ピッチャー  笠原

3打数1安打

センター  小菅Jr

3打数0安打

キャッチャー  熊野

2打数0安打

北西ロータリー

公協グリーンソックス

1回

三振

振り逃げ

レフト前

ヒット

四球

センター前

ヒット①

ピッチャーゴロ

●

サードゴロ

エラー①

三振

●●

セカンドフライ

●●●

2

0

2回

ライト

エラー

三振

●

キャッチャー

フライ●●

ショートゴロ

エラー①

ショートゴロ

エラー②

サードゴロ

●●●

ショートゴロ

エラー

3

7

５回

三振

●

サードゴロ

●●

レフト前

ヒット

セカンドゴロ

●●●

0

0

４回

四球

三振

●●

センター前

ヒット②

レフトフライ

●●●

四球

セカンドゴロ

●

死球

2

0

3回

レフトオーバー

三塁打②

レフトオーバー

三塁打①

レフトオーバー

二塁打①

ショートゴロ

●●

センター前

ヒット①

サードゴロ

●●●

ピッチャーゴロ

●

四球

ショートゴロ

エラー

5

0

６回

時

間

切

れ

12

7

前回メニュー（８月28日）：アグー豚のポワレ

hara
四角形

hara
四角形


